

# Heute Schulbank statt Langlauf

## „Jugend trainiert“: Nominierung am grünen Tisch

**Girkhausen.** Die für heute geplante Austragung der Landesmeisterschaften im Skilanglauf der NRW-Schulen in Girkhausen fällt nach dem Wegtauen des Schnees aus.

Nachgeholt wird die Landesmeisterschaft von „Jugend trainiert für Olympia“ übrigens nicht, denn das Bundesfinale für Langlauf und Skisprung findet bereits am 22. Februar statt. „Es wird eine Entscheidung am grünen Tisch geben“, erklärte Rüdiger Bald vom SC Girkhausen.

In den Hauptklassen WK III der Mädchen und Jungen war nur je eine Anmeldung des Geschwister-Scholl-Gymnasiums Winterberg vorhanden, die aller Wahrscheinlichkeit nach zum Bundesfinale fahren.

In der Klasse IV hatten sechs Mannschaften gemeldet. Olympia-Stützpunktleiter Thomas Grellmann und WSV-Trainer Stefan Kirchner werden anhand der in diesem Winter gezeigten Leistungen die Nominierung vornehmen. fr